
Nachhaltigkeitskommission – Bericht des VPU Vertreters Matthias Held zum Jahr 2022 

 

Im Jahr 2022 hat sich die Nachhaltigkeitskommission nur einmal getroffen, und zwar am 15 
Dezember. Ein Grund dafür, dass im Frühjahr 2022 keine Sitzung stattgefunden hat ist, dass damit 
gewartet wurde, bis die neue Projektleiterin für Nachhaltigkeit, Celine Berger, gestartet hatte. Celine 
Berger ist dem Gebäudedienst angegliedert und ihre Aufgabe ist es, die verschiedenen Aktivitäten 
mit Bezug zur Nachhaltigkeit an der Universität zu koordinieren. Dank der Arbeit von Frau Berger 
konnten bereits zahlreiche Punkte weiterentwickelt werden, wie z.B. die CO2 Bilanz der Universität, 
das Abfallmanagement und die Optimierung der Pendlermobilität. Speziell beim letzten Punkt wurde 
darauf Wert gelegt, dass die Interessen des administrativen und technischen Personals bei den 
entsprechenden Massnahmen berücksichtigt werden. 
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